

Jon Sarasua y Urko Kolomo han permanecido una semana en Bolivia, invitados por el gobierno

21/10/2008

Jon Sarasua en representación del Instituto Lanki y Urko Kolomo en nombre de la asociación Garabide, han permanecido en Bolivia del 28 de setiembre al 6 de octubre, invitados por el Ministerio de Educación de Bolivia. Durante ese tiempo, han continuado con el trabajo emprendido en junio pasado, y se han centrado en dos líneas de actuación: la **recuperación y normalización de las lenguas indígenas**, tema de estudio de Garabide, y el **cooperativismo y la economía popular**, temas centrales de Lanki.

El Ministerio de Educación de Bolivia ha recabado la asesoría permanente de la asociación Garabide, para ayudar en el asentamiento de la **Universidad Indígena**, un proyecto muy reciente todavía, que comenzará con tres facultades, en las que se enseñara **en tres idiomas**: kechua, guaraní y aymara. El gobierno ha creado un grupo para impulsar la Universidad Indígena, y Garabide trabajará en estrecha colaboración con el mismo. Además tomará parte en la formación de profesores, para que impartan enseñanza en un posgrado.

Por lo que respecta al cooperativismo, Jon Sarasua explicó las claves de la experiencia cooperativa de Mondragón a los responsables y miembros del **Viceministerio de Planificación y Coordinación**, así como a un grupo de emprendedores. El Viceministerio ha demostrado un gran interés en continuar con la colaboración con el Instituto Lanki, ya que pretenden crear un posgrado en relación a dichos temas.

Este mismo mes, un representante del **Prefectorado de Oruro** viajará al País Vasco, y se reunirá con representantes de Lanki y Mundukide.

